



帯広東ロータリー・クラブ会報

[2011-2012年度]

会長/吉村 学 幹事/西田 重人 会報編集 メディア委員長/高田 進

■創立：1984年6月15日 ■認 証：1984年6月18日 ■例会日：毎週火曜日 12:30～13:30
■事務局：〒080-0013 北海道帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F TEL(0155)25-7347 ■例会場所：帯広ワシントンホテル TEL(0155)23-5111

第1336回例会 (2012年6月12日[㊦] 於 帯広ワシントンホテル)

点 鐘 会 長 吉村 君
開会宣言 S A A 鎌田 君

ロータリーソング

我等の生業
四つのテスト

ゲスト紹介

吉村会長

(きみの家) ふれあいルーム 理事長 吉澤 澄子 様

会長挨拶

吉村会長



皆さんこんにちは。

今日は、久しぶりに暖かくなりましたが、寒くて、すっきりしない天気が続いています。皆様の体調はいかがですか。

この不順な天気によって、風邪をひく方も増えているようですので、お体には十分、お気をつけください。

本日は、職業奉仕委員会担当による「優良職業人表彰」のプログラムにて、先程ゲストとして紹介させて頂きました「きみの家」ふれあいルーム 理事長の吉澤澄子様を推薦いただき、当帯広東ロータリークラブとして表彰することとさせて頂きました。

ここで、吉澤理事長と言いますか、吉澤先生は、私が帯広三条高校在学中の家庭科の先生でして、私が会長の年に先生を表彰するということに対して、何かしら不思議な縁を感じているところです。

家庭科の先生でしたので、直接、教科を受け持って授業を受けたことは無いと思いましたが、先程伺いましたら保健も教えていたということでしたので、ひょっとすると受けていたかもしれません。今から44年ほど前になりますので、先生も若く、颯爽と歩くと言いますか、比較的大まかで歩く、歩き方に特徴があったように記憶しているところです。

先生のご活躍に関しましては、私が財団法人介護労働安定センターの雇用管理コンサルタントを受任していることから、色々な方面から功績をお聞きしておりましたが、そのパイタ

リティと言いますか、エネルギーには深く敬意を評すると同時に、驚いているところです。

ここ1～2年は、帯広市を中心に介護関係の福祉施設は、乱立状態となり、担い手が少なくなりつつある上に、益々、働く人の争奪戦になってきていると聞いております。

今後は、更に厳しい環境が続くとは思いますが、先生には、いつまでもお元気で地域の福祉のために頑張ってくださいと思います。

本日は、当クラブにお出で頂きまして、誠にありがとうございました。

以上、会長挨拶といたします。

ありがとうございました。

会務報告

西田幹事

ガバナー事務所からの連絡で、ガバナー補佐が会社の事情により、交代との事です。

新しいガバナー補佐は、杉尾信夫 様、旭川ロータリー、職業分類は絹織物販売、入会が昭和56年で各委員長を歴任し平成11年に会長を経験されております。



最終夜間例会開催のご案内

帯広東ロータリークラブ
日時 平成24年6月26日 (火) 午後6時30分
場所 帯広ワシントンホテル

帯広東ロータリークラブ、次年度第二回クラブ協議会開催のご連絡

日時 平成24年6月13日 (火) 午後6時30分
場所 帯広ワシントンホテル

委員会報告

深見親睦委員長

6月26日の最終夜間例会に多数ご出席のお返事を戴き大変有難うございます。

当日の会場は例会場ではなく1階のレストランになります。欠席の場合も会費がかかりますので宜しくお願いします。



ニコニコ献金も残り1回であと8万円となっておりますのでこちらも宜しくお願い致します。

ニコニコ献金

阿部親睦委員

- 吉村会長 残り3回の例会となりました。宜しくお願いします。
- 西田会員 つかの間の青空も気持ちのいいもんだ！朝から晴れるともっと気持ちがいいんだが。
- 福岡会員 ニコニコが足りないと言う事で
- 曾根会員 ご無沙汰しております。ひょんな事から、とかち村の社長になりました。今後、色々なしかけをやって参りますので応援を宜しくお願いします。
- 宮前会員 本日は職業奉仕委員会の担当です。宜しくお願い致します。
- 加藤昭治会員 本日の講師例会宜しくお願いします。
- 増子会員 6月13日、第2回クラブ協議会宜しくお願いします。
- 加藤雄樹会員 明日のクラブ協議会参加の理事、役員、委員長の皆さん、ご苦労様ですが宜しくお願いします。
- 板倉会員 ご無沙汰です。
- 馬淵会員 結婚記念日のお祝いを戴き有難うございました。
- 久保会員 結婚記念日のお祝いを戴き有難うございました。妻は「まあ、きれいなお花！でもやっぱり私の方がうつくしいっ」と言っていました。
- 泉 会員 誕生日に記念品を戴き有難うございました。
- 伊藤会員 ガバナー補佐1年間終えようとしています。少し早いですが感謝としてニコニコします。有難うございました。



出席報告

久保幹事

■第1334回

会員数39名 当日出席22名
合計23名 出席率66%
メイクアップ1名

■第1335回

会員数39名 当日出席23名
合計25名 出席率74%
メイクアップ2名

■第1336回

会員数39名 当日出席28名



プログラム

●職業人表彰

本日、3回目の担当例会で優良職業人表彰です。

現在帯広には、400~500人の介護希望の待機者がいると言われております。

吉澤様は、生きていて良かったと一人でも多くの人に思って頂けるよう、自宅を改造して運営に当たっておられます。又、帯広空襲を語る会、その他でご活躍中です。



宮前職業奉仕委員長

正式には特定非営利活動法人 きみの家 ふれあいルーム 理事長となります。

今回、開設の動機、現状等ご苦労話を含めてお話を頂きます。

●紹介者

加藤昭治会員

吉澤澄子様は昭和7年生まれ現在の三条高校等で教職を30年勤められた後、60後半になって、大変ご苦労し、NPO法人を開設されました。又、空襲を風化させない様にと、毎年7月には帯広体育館の記念碑で集会をされています。身を惜しまずご努力されている方なので皆様にご紹介したいと思いました。

(きみの家) ふれあいルーム 理事長 吉澤 澄子 様



最後まで人間の尊厳を保って生きるには

退職して20年で最近是人前でのお話は久しぶりで戸惑っております。

加藤さんから帯広空襲のお話をとの事でしたが、去年で30回になります。場所は市総合体育館の空襲の碑、で7月15日に行なわれます。その後、きみの家ふれあいルームで会食をし、シベリアの抑留、南京虐殺立会いのお話等になると思いますので、是非、ご出席下さい。

空襲では120戸余りの家屋が被害を受けたと思われませんが、今の高校生だと、ほとんど知りません。当時憲兵に被害の口止めをされ、詔勅が出るまでは、敗戦になる事が全く分かりませんでした。私は、戦争は絶対にしてはいけないという事を、後世に伝えていかなければならないと思っています。

昨年、母が105歳で亡くなりましたが、昼の介護はともかく、夜の介護者の確保は大変だと分かりました。介護保険が始まる前年、市の策定委員会に参加しましたが、制度だけつくっても、砂上の楼閣ではないかと疑問を持ち、夫の協力もあり、2年後に今の施設を立ち上げました。現在市内では、1000人以上の待機者が三つの特養に対しています。

小規模多機能型も出来ましたが最初から満床です。厚労省は在宅で24時間体制の見守りの実施といいますが、実態は難しく足りない施設のたらい回しです。

一人暮らしでも食事、散歩、買い物、何でも付き合ってくれるヘルパーが必要です。

介護保険料が4月から軒並み値上げされ、要介護等の認定は厳しくなってきたと感じています。根本的に社会福祉制度を見直して格差を無くして高齢者が等しく幸せな生活を送れる様にする必要があります。最後まで人間としての尊厳を保って生きたいと思ひますし、「生きていて良かった。ありがとう」といってもらえる社会にしたいのです。

次週プログラム予定

・6月19日〔火〕〔一年を振り返って〕理事会